



季節は秋から冬へと移ってきましたが、みなさんはいかがお過ごしですか？最近メガネを新調したチャッターボックス担当のこばんざめです。

今季の季節は食事が美味しい時期ですね。最近近所にタイヤキ屋さんができたのですが、ここがまた美味しいんですよ♪つぶあんやこしあんもさることながら、具にも色々種類がありどれにしようか迷っちゃいます。そしてそんな美味しいタイヤキを食べながら、公園で空を見上げるのが最近の休みの日の過ごし方です。マンガみたいな過ごし方ですが、考え方をするのにこれがよく合うんですよ。ただ、あんまり長く外にいると身体やタイヤキがすっかり冷めてしまうのがネックですが。みなさんはどうやって休日を過ごしていますか？

テクモと読者のコミュニケーション

こばんざめの

CHATTER BOX

チャッターボックス

お絵描き BRAVO KING

●ニュージーランドに旅行に行きました。そしたら氷河の上に携帯電話を落としてしまいました！3万円もした上に、まだセケ月しか使ってませんでした(涙)。

(新潟県 たかよんさん)

○私も昔、買ったばかりの釣り竿を、使う前に海にポチタンと落してしまった事が。あれはホントに泣きたくなりました。

●父さんが禁煙をしましたが、一ヶ月続かなかったら「爆烈サッカー」を買ってくれます。お父さん、早くタバコを吸ってくれ！

(北海道 清水 英雅さん)

○いやいや、お父さんも一大決心して禁煙を始めたはず。そんな事言わずに禁煙を応援してあげましょうよ。そして応援した御褒美として『爆烈サッカー』を手に入れれば問題無し！

●この前、薄記の一級取れましたわ。楽勝！

(兵庫県 ターゲーさん)

○楽勝と言われますが、一級って言ったらすごいじゃないですか？私は資格や免許なんて車とバイクしかないですから、資格もってる人って尊敬しますよ。

●豊かいると仮定して、怖い話いたら寄ってきたり怖い映画や番組を作っていたら亭主じんだりするのなら、怖いゲームを作っている時にプログラム内に入り込んで量産され出荷され各家庭のゲーム機で起動した時に発現したりはないのだろうか？

(大阪府 カムさん)

○今のところそんな怖い話は聞いていませんが、製作中の開発ルームでは謎の体験をしているスタッフがいるとの噂が。夜作業をしていると、一人増えたりとか・・・。



徳島県/ケイさん
「零~紅い蝶~」より、双子の姉妹満と顔ですね。ケイさんは独自の面画が、作品により妖しさと美しさを強調しています。これはもう、常々のキング決定です！

●阪神が優勝しそうだよ

(香川県 満岡 茂樹さん)

○このハガキが届いたのが8月中旬。そして今は・・・

●今日、たった今阪神がゆーしょーしました。只今「六甲おろし」がBGMさ。別にファンぢゃないけど。

(千葉県 まきこさん)

○バ・リーグはダイエーが優勝。それぞれのホームグラウンドではチケットが飛ぶように売れたとの事。試合はファンの熱い想いで盛り上がりましたね！

●谷口編集長！一人でも頼りになる仲間がいるじゃないですか。これからも楽しみにしているので、頑張って下さい。

(福岡県 テロリアンさん)

○もちろん、わたしこそばんざめも谷口編集長を助けて、面白いTPMを作っていくため頑張ります！とりあえず編集長、早く次の記事の文章ください(笑)。

●宿題しないでゲームばかりやっていたら、ゲーム全部取り上げられた！

(東京都 アクアドロップさん)

○駄目ですよ〜、遊んではかりいちゃ。とはい、かいくいう私も、昔はよく「勉強しない娘には、こんなのが必要ない！」と、父親によくおもちゃとか取り上げられたものです。

●最近バイクの免許を取るために教習所へ通い始めたんですけど、いきなり大型免許から取ることにしたので、かなりキツイです。でも家にあるバイクが大型なので、それに乗ることができるまで頑張ります！

(大阪府 クールロックさん)

○分からない人の為に補足しますと、「大型」とは排気量が750ccを超えるバイクの事で、その車体重量も75kgになります。そんなクラスの免許をいきなり取ろうとするのですから、それは大変でしょう。早く家のバイクに乗れると良いですね。

●「DOAX」、最近はもっぱらクリスティでプレイ中。彼女の水着もやっこさ大分揃ってきたある日、念願の「ヴィーナス」が彼女の手に！早速「ヴィーナス」を着せてバーをプレイ。思わず「おお！これは・・・」と心の中で叫ぶと、クリスティに「落ちち着け」って注意されてしましました。うーん、スルドイゾ！

(愛知県 KIDANさん)

○念願の水着が手に入り、お気に入りのキャラがそれを着てくれたのであれば、そりゃ大喜びになるでしょう。でも気持ち分かれます、確かにクリスティの言う通り少し落ち着きましょう(苦笑)。次の目標はどの水着に？



RESEARCH REPORT.

忍者龍剣伝からテクモは新たなステージへ！

GBが登場したのは1989年。テクモが本格的にGBのソフトを作りましたのは、91年「忍者龍剣伝」から！あの「忍者龍剣伝」がいつでも気軽に遊べるようになったのだ。そしてSFC版としては最後のシリーズとなつたのが「テクモスーパー・ボウルⅢ」。そのクオリティは間違いなくシリーズ最高傑作となったのでした。ゲーム業界も一大携帯ゲーム機が生まれ、ここからどんどんゲーム業界も多様化していくんだよね。

TPM DOKURITSU CHOSAKYOKU.

●最近バイクの免許を取るために教習所へ通い始めたんですけど、いきなり大型免許から取ることにしたので、かなりキツイです。でも家にあるバイクが大型なので、それに乗ることができるまで頑張ります！

(大阪府 クールロックさん)

○分からない人の為に補足しますと、「大型」とは排気量が750ccを超えるバイクの事で、その車体重量も75kgになります。そんなクラスの免許をいきなり取ろうとするのですから、それは大変でしょう。早く家のバイクに乗れると良いですね。



岡山県/ケンケンさん
サルだけに、しっかりとゲッチャしないとこれからはブリーダーも当くなくてはいけない時代？



群馬県/鹿嶋理佳さん
羨まですオリジナルアレンジされたあやね。「べつ」と出した西に、小悪魔的可愛さが出てますね。

